

Noviembre 06 de 2020

### ESPECIALISTAS UCEVISTA DE LA ACADEMIA A LA INTERVENCIÓN SOCIAL

Los profesionales que cursan la Especialización en Seguridad y Salud en el Trabajo de la Uceva, se encuentran brindando acompañamiento técnico y capacitaciones a uno de los centros de estimulación para niños de la ciudad de Tuluá, en materia de implementación de protocolos de bioseguridad en el marco de los “Lineamientos para la prestación del servicio de educación en casa y en presencialidad bajo el esquema de alternancia y la implementación de prácticas de bioseguridad en la comunidad educativa”, emitidos por el Ministerio de Salud y Educación en junio pasado. Este acompañamiento se brinda en el marco del piloto de la reactivación de actividades de jardines infantiles, derivada del convenio de Cámara de Comercio, Secretaría de Salud Municipal y Alcaldía Municipal de Tuluá.

Estas actividades de extensión y proyección a la comunidad, que se cumplen en desarrollo del posgrado en Seguridad y Salud en el Trabajo que oferta la Facultad de Ingeniería de la Uceva, desde el año 2016 y que se encuentra próxima a abrir su IX Cohorte, consta de asesorías para el diseño e implementación del protocolo de bioseguridad enfocado en población infantil, padres de familia, docentes y personal administrativo; determinación de la capacidad de carga bajo el modelo de alternancia educativa, señalización y demarcación de áreas. “Además de estos temas, también se brinda capacitación en prácticas de distanciamiento social, lavado de manos, aseo, limpieza y demás aspectos de relevancia para lograr prácticas educativas seguras en medio de la pandemia por el COVID 19”, indicó Germán Cobo Mejía, coordinador de la Especialización.



Oficina de Comunicaciones Uceva

Teléfono (2) 2242202 Ext. 149 - comunicaciones@uceva.edu.co